

埼玉新聞

2023年(令和5年) 5月5日 金曜日

知・技の創造 ものつくり大学発

▶90◀

政府は本年5月に新型コロナウイルス感染症の位置付けを「2類相当」から「5類」に移行するとしており、私たちの生活におけるコロナ対策も一つの転換点を迎えるようとしています。2020年に入り世界中で新型コロナウイルスの感染が拡大して以降「ボトムアップ」や「ニユーノー」と呼ばれる「サバイバー空間」とフィジカル（現実）空間を新しい教育環境の創出にまつと、大学間連携といつたキヤノン、それが超スマート化、地方創生、リカレント社会（Society）」を担う人材、それが超スマート化、地方創生、リカレント社会（Society）」を担う人材ですが、情報社会（So

佐々木 昌孝 建設学科教授

ホストコロナと大学間連携

欠点であり、それは言い換えれば、他者を理解し、尊重できることで実現した成果です。

■ホストコロナ元年

23年度の埼玉県一般会計當

ささきまさたか 1973年生まれ。早稲田大学大学院理工学研究科（建設工学専攻）博士後期課程。博士（工学）。2020年4月より現職。専門は木材加工、日本建築史。



初予算は「ホストコロナ元年」と名付けられました。「10年先、20年先を見据え、埼玉県の持続可能な発展に向けてことを願っています。

の基礎を築いていく」という決意が込められているそうです。その具体的な取り組みの中には、資源のスマートな利用、ゼロ・カーボン社会に向けた取り組みも含まれています。「木材」を使った模擬保育室と屋外キッズハウスプロジェクトは、森林と木材利用がカーボンニュートラルに貢献できるとの学びを通じるもので。学生たちがそのことを深く考えるのは、あるいは卒業後かもしれません。大学間連携によって他者を理解することを学んだ若者たちが超スマート人材として次世代の担い手になってくれることを願っています。

c i e t y 4 · 0) に続く新たな社会の担い手になるためには、幅広い学びが必要です。それぞれの専門分野の学びはもちろん、コミュニケーション能力や協調性といった人間力を育むことが必要不可

■これも学科と建設学科パンデミックの影響もあり、いるものとして「超スマート人材の育成」と「社会と連携した職業訓練」が挙げられます。Society 5 ·

大学が連携することで、他分野の学生等との相互交流が可能となり、「他者を理解し尊重する能力」が育まれることにつながります。

■これも学科と建設学科出する建設学科の学生たち

